



En conférence de presse ce jeudi à l'hôtel Hilton de Yaoundé, le Ministre de la Santé Publique, Malachie Manaouda, avec à ses côtés, le Ministre des Sports et de l'Éducation Physique, Président du COCAN, a rassuré de ce que les différentes délégations attendues au Cameroun pour la prochain CAN ne courent aucun risque dans notre pays.

Selon Malachie Manaouda, les indicateurs sont au vert et l'indice est en forte baisse dans le pays. A 24 jours du coup d'envoi de la 33^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) au Cameroun, le ministre de la santé a fait le point sur la situation sanitaire qui prévaut dans le pays.

« Suivant les résultats des analyses des rendus disponibles hier 15 décembre 2021, par le laboratoire national de santé publique, le centre Pasteur du Cameroun et toute notre plateforme de séquençage, le variant Omicron n'est pas encore présent au Cameroun », a déclaré Malachie Manaouda. A en croire le patron de la Santé Publique au Cameroun, la situation épidémiologique est totalement sous contrôle. « L'épidémie est totalement sous contrôle et le taux de guérison est de plus de 98% au Cameroun », a affirmé le membre du Gouvernement.

Cependant, pendant la compétition, *« l'accès au stade, aux fans zones, aux hôtels de joueurs et délégations, sera conditionné à la preuve d'un pass sanitaire valide », a rassuré le Minsanté. Par ailleurs, le Ministre de la Santé Publique a rassuré quant à la qualité et le nombre des infrastructures sanitaires mises à disposition par le Cameroun pour la prise en charge des*

éventuels cas. *« Il ne fait l'ombre d'aucun doute que les nouvelles infrastructures hospitalières sont destinées pendant cette période, à apporter aux joueurs, aux officiels, aux supporters et même aux usagers ordinaires, les meilleurs soins possibles »*, a affirmé l'homologue de la Santé Publique du Ministre des Sport et de l'éducation Physique.

Pour Narcisse Mouelle Kombi , *«la gestion efficace et efficiente des événements sportifs internationaux en période de Covid par le Cameroun est un élément majeur et manifeste dont la capitalisation permet d'envisager avec beaucoup de sérénité la prochaine CAN dans notre pays»*.

Des déclarations et bien d'autres des deux membres du gouvernement qui visent à rassurer les différents pays et les partenaires du Cameroun à 24 jours du coup d'envoi de la CAN Cameroun 2021.